
Lebenslauf zur V01310213/2017 

Der Finanzausschuss hat in seiner Sitzung am 19.02.20219 den Tagesordnungspunkt von 
seiner Tagesordnung abgesetzt und gebeten, die Angelegenheit im Bauausschuss zu 
behandeln. 

Beschlüsse:  
05.03.2019 Hauptausschuss der Stadt Schönberg 
SI/HA11/045/2019 
Herr Bürgermeister Götze erläutert den Sachverhalt. Es wird darauf hingewiesen, dass die 
Beschlussvorlage bereits aus dem Jahre 2017 ist. 
Herr  Stickel  unterbreitet den Vorschlag, dass sich der Ortsbeirat mit diesem Sachverhalt 
beschäftigt und auch Rücksprache mit den Einwohnern hält. Er stellt den Antrag, dass über 
den Ortsbeirat Namensvorschläge eingeholt werden sollen. 
Hierüber besteht Einvernehmen. 

Information: Der Ortsbeirat ist zur Sitzung des Hauptausschusses am 26.05.2020 eingeladen. 
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Beschlüsse:  
24.01.2019 Finanzausschuss der Stadt Schönberg 
SI/FA11/017/2019 
Herr Voß erläutert die Vorlage und merkt im gleichen Zuge an, dass die Beschaffung einer 
Messtafel schon erfolgt sein muss, da diese bereits in der Dassower Straße angebracht 
wurde. 
Im Zuge dessen kommt es unter den Anwesenden zu einer ernsten Diskussion mit der 
Kernfrage nach der Beschlusslage. Wie konnte es zur Beschaffung ohne Beschluss 
kommen? 
Die Nachfrage von Frau Hafemeister an Herrn Götze zum Vorliegen einer entsprechenden 
Eilentscheidung wird ausdrücklich verneint. 
Herr Freitag rügt, dass im vorliegenden Fall offensichtlich Tatsachen geschaffen wurden, die 
keiner Berechtigung bzw. Zustimmung entsprechen. 
Herr Voß stellt sodann folgenden Antrag: 
Mit Blick auf die Sachlage ist der Tatbestand der Veruntreuung zu prüfen. 
Abstimmungsergebnis:  
einstimmig mit 
4 Ja-Stimmen 

12.02.2019 Hauptausschuss der Stadt Schönberg 
S WHA11/044/2019 
Herr Götze erläutert den Sachverhalt und verliest seine Stellungnahme zum Sachstand Kauf 
einer Geschwindigkeitsmessanlage. 
Hierzu sprechen Herr  Stickel  und Herr Freitag. Es wird die fehlerhafte Verfahrensweise 
bemängelt. 
Herr Freitag stellt den Antrag, den Sachverhalt in der Stadtvertretung zu beraten und 
abschließend zu entscheiden. 
Abstimmungsergebnis:  
einstimmig mit 
6 Ja-Stimmen 

21.03.2019 Stadtvertretung Schönberg 
SI/StV Sch/034/2019 
Herr Bürgermeister Götze erläutert die Beschlussvorlage. 

Die Stadtvertreter diskutieren über die Notwendigkeit der Beschaffung der 
Geschwindigkeitsmesstafel. Ferner wird darauf hingewiesen, dass dieses Gerät 
möglicherweise schon beschafft wurde. Die Beratung wird in den Hauptausschuss vertagt. 
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